

Udo Schöffmann

Bürgermeister der Stadt Pohlheim



Öffentliche Mitteilung

Aktuelles aus dem Rathaus

Liebe Pohlheimerinnen und Pohlheimer,

bereits 1979 wurde in Pohlheim die Erdgasversorgung durch die Stadtwerke Gießen aufgebaut. Wir waren somit die erste Stadt im Landkreis, die außerhalb der Stadt Gießen mit Erdgas versorgt wurde. Jetzt stand die Neuvergabe des Vertrages über die Gaskonzession an. Hier konnten sich die Stadtwerke Gießen im Wettbewerb erneut durchsetzen, sodass bis März 2039 die Gasversorgung in Pohlheim weiterhin durch die Stadtwerke Gießen gesichert ist. Mitentscheidende Punkte bei der Vergabe waren Kundenservice, Versorgungssicherheit, Störungsbearbeitung und die Entgelte für das Netz und die Hausanschlüsse. Gerade die letzten beiden Punkte wirken sich auch positiv im Geldbeutel der Pohlheimer Nutzer aus. Je niedriger z.B. die Netzdurchleitungsentgelte ausfallen, umso günstiger können die Bürgerinnen und Bürger von Pohlheim das Gas beziehen. Sie sehen, wir haben in Pohlheim die richtige Vergabeentscheidung zum Wohl der Bürgerinnen und Bürger getroffen.

Wie Sie letzte Woche in den Pohlheimer Nachrichten lesen konnten, haben wir unsere Auszubildende Sandra Epp nach der Prüfung übernommen. Es ist für uns wichtig, dass wir versuchen, unseren Personalbedarf mittels eigener Ausbildung zu decken. Nicht alle Stellen können über eigenen Nachwuchs besetzt werden, daher hat der Magistrat auch Nachbesetzungen und Neueinstellungen im Bereich unseres Ordnungsamtes durch einen Hilfspolizisten, im Bereich unseres Bauhofes durch einen Landschaftsgärtner und einen Straßenbauer vorgenommen. Diese Einstellungen dienen zur Aufrechterhaltung der Sicherheit und Ordnung im Bereich des Ordnungsamtes und der Aufrechterhaltung und Verbesserung der Grünanlagen und unserer Straßen. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen weiterhin schöne Sommertage.

Bleiben Sie gesund, schützen Sie sich und andere!

Herzliche Grüße
Ihr Bürgermeister

Udo Schöffmann